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第６２回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２１年９月２５日（金）１３時３２分～１５時５５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，片桐，柴田，生田，中島，矢倉，五味，鹿島，

中尾，久保，上田，森本，川上，奥野，山本，中西，向，天野，大久保，井上，

福森，尾島，向田，青木，青野  

 欠席者  鈴木，金子，中沼，富田，笠井 

陪席者  高尾，田中，古川，畑中，山崎，中村，加納，伍賀，村本，横山，谷内江，中村 

 

議事に先立ち，議長から新任の学長特別補佐の紹介があった。 

 

１ 前回議事確認 

  第６１回教育研究評議会（７月１７日開催） 

 

２ 協 議 

   （１）国立大学法人金沢大学規則の改正について 

       議長から，前回の教育研究評議会で学長の任期については４年・再任２年で 

承認され，条文については今回の本会議で審議を行うこと，また，学長選考会 

議及び経営協議会で今回提示した案が承認されていることについて発言があっ 

た後，学長選考会議議長代行から，[資料１] に基づき，説明があり，原案どお 

り承認された。 

   （２）国立大学一般入試における緊急時の対応（案）について 

教育担当理事から，[資料２] に基づき，新型インフルエンザの流行など志願

者の責に帰すことができない場合の対応について，例年以上の要員確保，試験

室の確保について協力依頼があり，了承された。加えて，教育担当理事より追

試験の日程等については，大学入試センター及び国立大学協会で検討される予

定であるが，検討の結果次第では緊急の対応を迫られることもあるので，本学

における対応内容及び手続を含めて一任願いたい旨の発言があり，併せて了承

された。 

   （２）留学生の増員計画について 

議長から，本件については既に経営協議会で審議，承認を得ているが，「在学 

生の留学を増やす方策を考えたらどうか。経費負担も当然として。国際的日本 

人を育成することが現下の急務と思うが」との意見があった旨の発言があった 

後，研究・国際担当理事から，[資料３] に基づき，説明が行われた。 

審議の際に本計画の継続性，本学の将来計画との関連等について質問があり， 

本計画を大学憲章に定める「東アジアにおける知の拠点」整備の一環であると 

の説明が行われるとともに全学的に協力して欲しいとの要請があり，本計画と 

併せて了承された。 
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３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，標記について，[資料４] に基づき報告があった。 

（２）平成２２年度学年暦について 

教育担当理事から，[資料５] に基づき，平成２２年度学年暦について報 

告があった。 

（３）オープンキャンパスについて 

教育担当理事から， [資料６]に基づき，８月６日及び７日に開催されたオー 

プンキャンパスの参加人数，状況等について報告があり，協力に対する謝辞が 

述べられた。 

（４） 平成２１年度新司法試験合格者数について 

法務研究科長から，[資料７]に基づき，平成２１年度新司法試験の合格者数， 

合格率，順位等について報告があり，支援に対する謝辞が述べられた。 

（５）平成２２年度概算要求事項について 

    財務担当副学長から，[資料８]に基づき，平成２１年８月３１日現在の平成

２２年度の概算要求事項，現時点での状況等について報告が行われた。 

（６）平成２１年度金沢大学補正予算について 

財務担当副学長から， [資料９]に基づき，平成２１年度金沢大学補正予算に 

ついて概要説明が行われた後，財務企画課長より詳細について報告があった。 

（７）平成２０事業年度財務諸表の承認について 

財務担当副学長から，[資料１０]に基づき，平成２０事業年度財務諸表の承

認（独立行政法人通則法第４４条第３項に規定する残余に関する承認は除く。）

について報告が行われた。また，他大学との比較レポートを作成することも併

せて報告された。 

（８）金沢大学東京事務所開所記念式典・記念講演・記念祝賀会について 

議長から， [資料１１]に基づき，本学東京事務所の開所記念式典・記念講演・

記念祝賀会の開催について報告があった。 

（９）管理下にない放射性同位元素等の一斉点検について 

施設管理部長から， [資料１２]に基づき，管理下にない放射性同位元素等の

一斉点検の実施について報告があり，議長より遺漏のないよう対応するよう指示

があった。 

（10）施設の実地調査について 

施設管理部長から， [資料１３]に基づき，施設の実地調査の実施についての 

報告があり，各部局における実地調査時における協力依頼があった。 

（11）金沢大学とゲント大学との大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１４]に基づき，金沢大学とゲント大学との 

大学間交流協定の締結について報告が行われた。 

（12）金沢大学とハノイ医科大学との大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１４-２]に基づき，金沢大学とハノイ医科大

学との大学間交流協定の締結について報告が行われた。 

（13）金沢大学とハノイ工科大学との大学間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１４-３]に基づき，金沢大学とハノイ工科大

学との大学間交流協定の締結について報告が行われた。 
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（14）金沢大学人間社会学域国際学類とノルウェー科学技術大学社会科学・テクノロ 

ジー管理学部社会学・政治学学科との部局間交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１５]に基づき，金沢大学人文社会学域国際

大学とノルウェー科学技術大学社会科学・テクノロジー管理学部社会学・政治

学学科との部局間交流協定の締結について報告が行われた。 

（15）金沢大学人間社会学域とデュッセルドルフ大学哲学学部との部局間交流協定の 

締結について 

研究・国際担当理事から，[資料１６]に基づき，金沢大学人間社会学域と 

デュッセルドルフ大学哲学学部との部局間交流協定の締結について報告が行わ

れた。 

 

３ 報 告（２） 

（１）教員の雇用上限について 

議長から， [席上配付資料]に基づき，第二期中期目標・中期計画期間におけ

る教員の雇用上限数について説明があった。 

（２）医学部入学定員増員について 

医薬保健学域長から， [資料１７]に基づき，医学部入学定員増員について説

明があった。 

 

４ その他  

   （１）平成２２年度科学研究費補助金について 

研究・国際担当理事から， [資料１７-２] に基づき，平成２２年度科学研究

費補助金申請に関するスケジュール，平成２１年度の申請状況等について説明が

あり，申請数・率の向上について協力依頼があった。 

   （２）アカンサスポータルを用いた緊急連絡システムについて－新型インフルエンザ対 

応について－ 

  情報担当理事から，[資料１８] に基づき，アカンサスポータルを用いた緊

急連絡システムの運用テストの概要，本システムを使用する事例（インフルエ

ンザの全学蔓延時）及びアカンサスポータルへの緊急連絡用メールアドレスの

登録状況について説明があった。 

また，本システムをより有効に活用するため，学生・教職員全員に対し，緊

急連絡用メールアドレスの登録要請があった。 

   （３）金沢大学基金の現状について 

       基金事務室長から，[資料１９]に基づき，金沢大学基金の現状について説明が

あった。 

   （４）中期計画に基づくハラスメント防止研修－メディア受講－について 

       情報担当理事から，[資料２０]に基づき，中期計画に基づくハラスメント防止

研修の受講状況について説明があり，本年１２月末までに必ず受講するよう依頼

があった。 

   （５）大学広報用写真（教員）撮影について 

       広報担当学長補佐から，[資料２１]に基づき，今回の広報用写真の撮影の趣旨，

スケジュール，場所等について説明があり，撮影に際し協力依頼があった。 
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   （６）国立大学１２の真実について 

       議長から，[資料２２]の「国立大学１２の真実」について説明があり，国立大

学法人に関する疑問，誤解を解くため，本資料を十分活用して欲しいと発言が 

あった。 

   （７）２００９年度大学コンソーシアム石川ＦＤフォーラムについて 

       大学教育開発・支援センター長から，[資料２３]の２００９年度大学コンソー

シアム石川ＦＤフォーラムについて説明があり，参加依頼があった。 

   （８）金沢大学未来開拓研究公開シンポジウムについて 

       議長から，本年度の金沢大学未来開拓研究公開シンポジウムを平成２２年２月

７日（日）【その後，２月６日（土）に変更】に学術総合センター（東京）で環

境をテーマとして開催する旨の発言があり，各研究域より1名の講師の選定及び

協力依頼があった。 

 

 

○第６２回教育研究評議会  １０月１６日（金）１３時３０分から 

                

 


